

Ciudad

**El Ayuntamiento adjudica a "Mapfre" los seguros municipales**

Con la unanimidad de los grupos políticos

A.M.R. Guadalajara  
El pleno municipal, con la unanimidad de los tres grupos políticos, aprobó el pasado miércoles adjudicar los seguros del Ayuntamiento a la empresa "Mapfre". Esta adjudicación no hubiera tenido especial relevancia a no ser por la polémica suscitada la pasada primavera con la empresa "Proases", propiedad de Pedro Tomey, hermano del teniente de alcalde del Ayuntamiento y presidente de la Diputación, Francisco Tomey. En esa ocasión, el cambio de corredor de seguros a favor de "Proases" sin que pasase por ninguna comisión, fue tachado de «trato de favor» por el PSOE e ICAM-NI.

En el pleno, los portavoces de la oposición se congratularon de que esta adjudicación se haya realizado de forma «transparente» y de acuerdo con los informes técnicos que la han valorado como la más beneficiosa económicamente y la que ofrece más ventajas. Por su parte, el alcalde insistió en que el tema estaba zanjado desde el principio y que todo se hizo de forma legal de acuerdo con el convenio que se firmó en su día con la FEMP.

**Torres califica los presupuestos de 1999 de «austeros y equilibrados»**

El pleno, con la mayoría del PP, rechazó las enmiendas del PSOE e ICAM

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara  
Los presupuestos del Ayuntamiento para 1999 quedaron aprobados con los votos mayoritarios del PP y en contra del PSOE e ICAM-NI en el pleno municipal celebrado el pasado miércoles.

Durante la exposición de las cifras para el próximo año, el concejal de Economía y Hacienda, Carlos Torres, calificó el presupuesto de «equilibrado, austero y de acuerdo con el fin de la legislatura, que en inversiones cierra un ciclo económico y cimenta lo desarrollado en la ciudad en los últimos cuatro años».

Aunque en el borrador presentado a los grupos

municipales los presupuestos ascendían a 5.716 millones de pesetas, finalmente, la cantidad ha aumentado hasta los 5.723 millones debido a las enmiendas parciales introducidas por el PP. Entre ellas destacan el cambio de finalidad de la inversión de 100 millones de pesetas para el Recinto Ferial, que se destinarán a la construcción de los accesos a los polígonos de Aguas Vivas y el UP-7 y al arreglo de aceras. Asimismo, se incluye una partida de 10 millones de pesetas para las nuevas excavaciones arqueológicas en el Alcázar, de los que 7.600.000 pesetas serán financiados con fondos pro-

pios del Ayuntamiento y los restantes 2.400.000 pesetas con cargo a préstamos.

Torres hizo un repaso por las cantidades consignadas para el 99, destacando las subidas del capítulo de gastos de personal, bienes corrientes, transferencias corrientes y aumento en gastos sociales y de cooperación, así como el incremento de las transferencias para los patronatos de Cultura y Deportes. Con respecto a los gastos financieros, Torres ha señalado que se continúa con la política de amortización de la deuda. En el capítulo de inversiones, el concejal de Economía aseguró que los

364 millones presupuestados son suficientes para cubrir las necesidades del fin de la legislatura y destacó el nivel de cumplimiento de las obras realizadas: «Se culmina la legislatura con inversiones y obras realizadas y gastos financieros menores».

Las enmiendas a la totalidad presentadas por el PSOE e ICAM y la parcial de los socialistas sobre la Oficina de Turismo fueron rechazadas. Carlos Torres señaló que los presupuestos del 99 son el reflejo de la política del PP, «menos impuestos, acceso de la financiación privada a la sociedad, previsión de futuro e inversión realizada».

**Mandos policiales de la región reciben los diplomas de un master impartido en Guadalajara**

Fue clausurado por el director general de Administración Local

A.M.R. Guadalajara  
El director general de Administración Local, Abencio Cutanda, hizo entrega de los diplomas y clausuró la pasada semana un curso de especialización dirigido a mandos de la Policía Local de la región, que se ha impartido en Guadalajara y en el que han participado 15 agentes, cuatro de ellos de la plantilla municipal.

El master ha tenido una duración de 110 horas y en él los agentes se han especializado en diversas materias como procesos sociales, gestión pública, policía de proximidad, alternativas al nuevo Código Penal, mediación y resolución de conflictos, etc.

El curso se enmarca dentro del Programa de Formación de la Policía Local en Castilla-La Mancha, que incluye cursos selectivos, de actualización y de especialización y que, según ha manifestado Abencio Cutanda, tiene como objetivo «formar a la Policía Local de la región para que de cada vez preste más y mejor servicio a los ciudadanos».

**La Comisión por la Sanidad Pública hará «todo lo posible» para impedir la conversión del Hospital en una fundación**

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara  
La Comisión Provincial en Defensa de la Sanidad Pública -integrada por CC.OO., UGT, SATSE, Sindicato de Estudiantes, Federación de Asociaciones de Vecinos, UCE, PSOE, IU, ICAM-NI y la Junta de Comunidades-, se ha mostrado «radicalmente en contra» de la intención del Gobierno del PP de convertir los hospitales del

Insalud en fundaciones públicas sanitarias y en contra de la nueva financiación sanitaria y la modificación del IRPF para fomentar los seguros sanitarios privados, ya que, en su opinión, tras la idea de reducir el gasto sanitario «se intenta camuflar la auténtica intención, que no es otra que destruir el sistema sanitario público haciéndolo complejo e inviable».

Según se afirma desde la plataforma, con estas tres medidas, el Gobierno está poniendo los cimientos de una doble sanidad: la privada, para los que se la puedan financiar o trabajen en empresas que lo incluyan en su convenio y la de beneficencia, para los sectores menos protegidos.

Desde la Comisión se ha denunciado que en el caso del Hospital General de Gua-

dalajara, existen pruebas de que la Dirección está haciendo todo lo posible para ponerse la medalla a fin de que el centro se convierta en una fundación. Por este motivo, se ha elaborado un manifiesto que se dará a conocer a la población y se ha anunciado que se plantearán todas las acciones necesarias y se hará todo lo posible para impedir este extremo.

**SONAUTO**  
SONIDO - ALARMAS - TELEFONÍA MÓVIL

**TDM 7544R** 35Wx4 - RDS - Full Logic - 1 Preout **25.900**

**XR-4800** 35Wx4 - Full Logic - D-Bass **21.900**

**KEH-1730** 22Wx4 - Loudness - Reloj **18.900**

**Alpine** **Sony Mobile**  
**Pioneer** **KENWOOD**  
**RCC** **ECC**  
**Movistar**  
**GT** **Airtel**

**C/ América, 14 - GUADALAJARA - Tfno.: 949 25 52 33 - Fax: 949 25 51 65**  
**MAS DE 10 AÑOS NOS AVALAN EN INSTALACIONES AL MÁS ALTO NIVEL**

**Junto a la Cruz Roja** **IVA y Montaje\* Incluidos**

\*En vehículos con preinstalación GT

Su concesionario  
**José Montalvo, S.A.**

**CITROËN**

**¡Les desea Feliz Año Nuevo!**

**Francisco Aritio, 12 - Guadalajara - Tfno.: 949 21 97 00**